

27.06.2022 von Anette Janowski Entwicklung geistlichen Lebens (EGL)

Internationale Gebetsanliegen: Territorium Lateinamerika Nord

27. Juni bis 3. Juli 2022



Wir sind eingeladen, uns als internationale Heilsarmee-Familie miteinander zu verbinden, einander zu segnen und für einander zu beten. Dazu nehmen wir wöchentlich Anliegen aus jeweils einem Territorium in den Blick.

Diese internen Anliegen kommen aus den Territorien und werden über das IHQ bereit gestellt. Sie können gerne zum persönlichen Gebet, für Gebetsrundbriefe und Gebetsgruppen verwendet werden.

Gebetsschwerpunkt: [Territorium Lateinamerika Nord](#)

Territoriale Leiter: Kommandeure Merle und Dawn Heatwole



Wir beten für:

1. Rechenschaftspflicht: Wir beten für unsere territoriale Leitung, für Weisheit, angemessene Führung, für Menschen, die sich für unseren Auftrag einsetzen, für herausragendes Durchführen unserer Finanz-Strukturen und die Erfüllung internationaler Standards.
2. Seelsorge: Wir beten für die Stärkung des geistlichen Lebens, die Entwicklung von Führungskräften, die Ausbildung der Offiziere und die strategische Personalplanung. Wir beten für unsere verheirateten Offiziere und ihre Familien.
3. Dienste für Frauen: Wir beten für einen Anstieg der Mitgliederzahlen der Frauenarbeit in unseren Gemeinden, für die Entwicklung von Gemeinschaftsprogrammen für sozial gefährdete Frauen und Kinder sowie für die Beschaffung von Mitteln für die Mission.
4. Prioritäten der Mission: Wir beten für geistlichen Fortschritt und Gemeindeentwicklung, für geistlichen Einfluss und Korpsgründungen. Wir beten für qualitativ hochwertige Bildungsprogramme und die Entwicklung sozialer Programme. Wir beten für die Mitarbeiter in jedem unserer Korps. Wir beten für jeden Soldaten, Juniorsoldaten, Angehörigen, Freund der Heilsarmee und für den Heiligen Geist des Herrn in ihrem Leben.
5. Finanzielle Entwicklung: Wir beten für die Verbesserung unserer Finanzverwaltung, die Förderung von Werbung, für das Beziehungsnetzwerk der Heilsarmee, für Marketing und Mittelaufbringung.
6. Wir beten für diejenigen, die während unseres Kongresses ihr Leben Christus anvertraut haben, und besonders für diejenigen, die auf den Ruf zur Offiziersschaft geantwortet haben, dass sie treu sind und dieser Berufung folgen.